

## Luis Rivera se queda corto de marca olímpica a Río 2016

Escrito por comunicado

Viernes 03 de Junio de 2016 22:11

---



Monterrey, Nuevo León, 3 de junio 2016.- Luis Rivera quedó corto por alcanzar su segundo pase olímpico, pero reconoció que dio lo mejor de sí en la que fue última oportunidad de alcanzar una plaza para Río 2016.

El saltador sonorense no pudo conseguir la marca requerida para competir en los Juegos Olímpicos de este año en el marco del Campeonato Nacional de Primera Fuerza de Atletismo que inició hoy en Monterrey, Nuevo León.

Después de realizar seis saltos, y tras no lograr la marca necesaria (8.15), el sonorense aceptó quedarse con un sabor agridulce pero convencido por su actuación, pues a final de cuentas sólo un centímetro lo separó de estar en Río de Janeiro, ya que hace un par de semanas saltó 8.14 en Phoenix, Arizona.

“Me quedo, sin duda alguna, con un sabor muy agridulce, era la temporada más constante en la que estaba saltando, digo, de ocho competencias tuve seis arriba de 7.95 (metros), eso es una constancia importante, es agridulce como un centímetro te puede cambiar la vida”.

“Hace dos o tres años por un centímetro me subí al pódium, hoy por uno me quedo fuera de Juegos Olímpicos, así de drástico es esto, la verdad es que estoy tranquilo”, aseguró el sonorense que en sus seis intentos incluyó un foul, siendo su mejor actuación un salto de 7.98

## Luis Rivera se queda corto de marca olímpica a Río 2016

Escrito por comunicado

Viernes 03 de Junio de 2016 22:11

---

metros.

“Era una combinación perfecta, saltar en Monterrey con mi camiseta de Sonora, parecía que se prestaba para algo bueno, hubo saltos buenos y yo sé que físicamente no ando mal, pero si estuvo muy forzada toda la temporada”, puntualizó.

El sonorenses olímpico, en Londres 2012, recordó que las lesiones lo marginaron parte de la campaña, algo que a final de cuentas fue factor clave para quedarse en la orilla de asistir a Brasil.

Al preguntársele sobre la posibilidad de que la Federación Mexicana de Atletismo lo considere para solicitarle un “wild card” a Río 2016 a la IAFF, por su colocación en el ranking mundial y su cercanía con la marca requerida, agregó que no se negaría a aceptarlo.

Independientemente de eso, destacó que su historia deportiva continuará, ya que no piensa dejar el salto de longitud, pero si tiene que valorar sus opciones luego de concluir su doctorado en el Instituto Tecnológico de Monterrey.

El saltador, originario de Agua Prieta, agradeció a todos los sonorenses por su apoyo y mensajes, en especial en estos momentos que son difíciles tras años de persistencia.

“Muchas gracias por siempre estar al pendiente, les agradezco todos los mensajes de apoyo, siempre cuando un deportista no obtiene el resultado esperado es difícil sobrellevar el momento. Extraño Sonora, quiero estar ahí, el plan sería irme a vivir a Sonora un tiempo, tengo 11 años que no ando por allá, extraño a mi familia, me siento muy conectado con Sonora, con su comida, con su gente”, señaló.

### Tiene Sonora inicio brillante en nacional de primera de atletismo

-Conquistaron cinco metales en la primera jornada del certamen en la Sultana del Norte, siguen

## Luis Rivera se queda corto de marca olímpica a Río 2016

Escrito por comunicado

Viernes 03 de Junio de 2016 22:11

---

las acciones sábado y domingo

Monterrey, Nuevo León, junio 3 de 2016.- Un total de cinco preseas conquistó Sonora en la jornada de apertura del Campeonato Nacional de Atletismo de Primera Fuerza que arrancó hoy en la pista y campo del Centro de Alto Rendimiento de la capital regia.

Fueron dos medallas del máximo color y tres argentas las que consiguieron los atletas sonorenses, entre las que destacó el oro de Luis Rivera, aunque no pudo consolidar su pase a Río 2016.

Rivera Morales logró el metal del máximo color en la competencia de salto de longitud con 7.98 metros pero lejos del 8.15 que le pedía la IAFF para fichar su pase olímpico.

El otro primer lugar fue para Stephen Christopher Sáenz Villarreal, que en lanzamiento de bala logro 18.73 metros, a su vez Cristian Rubén García Angulo obtuvo uno de los bronce con 16.39 metros.

La nogalense Karla Terán obtuvo el tercer lugar en salto de altura con 1.75 metros, y en los 100 metros planos Iván Moreno logró también el bronce con un tiempo de 10.38 metros.

En total, Sonora presentará a 33 atletas a lo largo del certamen que seguirá este sábado y concluirá el domingo en donde actuará el saltador de altura Édgar Rivera Morales, quien hasta el momento el único sonorenses con boleto a Río en el atletismo.